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会 長 桑 名 宏 幸 副 会 長 三 峰 張 巨 S A A 竹 若 豪 職 業 奉 仕 大 角 道 雄

直 前 会 長 甲 斐 切 稔 幹 事 長 谷 平 官 会員組織広報 園 田 英 次 社 会 奉 仕 上 西 保

会長エレクト 上 西 宗 市 会 計 中澤実仟盛 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 辻 孝 範 国 際 奉 仕 平 松 隆 一

青 少 年 奉 仕 徳島りつ子

第２５期理事役員第 26期 理 事 役 員

例会名
例会日
会員数 36 名 36 名

当日出席 25 名 25 名
事前 2 名 6 名
事後 3 名 名

出席免除 6 名 3 名
出席率 100.00% 94.44%

第1199回 第1201回
8月7日 8月28日

12:30 開会点鐘

国歌「君が代」斉唱

ロータリーソング「我等の生業」

9月会員・夫人誕生祝

お客様紹介

食事歓談

13:00 会長の時間

幹事報告

委員会・同好会報告

神谷廣幸ガバナー補佐アッセンブリー

ニコニコ報告

出席報告

13:15 閉会点鐘

例会プログラム

次回例会 　卓話ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰｶｰ「池内陽一様」

９月４日第1202回

～クラブ協議会～ クラブ名 ビジター受付 クラブ名 ビジター受付
9月5日 金 長浜東 平常通り 9月22日 月 五個荘能登川 無し
9月8日 月 五個荘能登川 平常通り 9月23日 火 野洲 無し
9月9日 火 野洲 平常通り 9月24日 水 近江八幡 平常通り
9月9日 火 長浜北 平常通り 9月25日 木 びわ湖八幡 平常通り
9月10日 水 八日市南 無し 9月30日 火 彦根南 無し
9月11日 木 彦根 平常通り 10月7日 火 彦根南 平常通り
9月16日 火 彦根南 平常通り 10月23日 木 びわ湖八幡 平常通り

例会日 例会日

上森秀夫会員よろしくお願いします。 

1・ 本日例会は神谷廣幸ガバナー補佐にお越しいた
だき公式訪問前のクラブアッセンブリーです。

2・ 本日例会・協議会終了後やまりゅうにて理事役員会
を開催します。

3・ 次週9月11日例会はゲストスピーカー池内陽一様
の卓話です。

4・ 9月6日インターシティーミーティングにご出席の
皆様よろしくお願い致します。

5・ 9月18日の例会は16日(火）に変更でガバナー公
式訪問です。会場は水口ｾﾝﾁｭﾘｰﾎﾃﾙです。ロータ
リーの黄色のネクタイ着用でお願いします。

6・ 10 月４日(土) 湖南市制10 周年記念式典へ桑名会
長が出席されます。

幹事からのお知らせ

幹事　長谷平官　　

桑 名 宏 幸 学童野球大会、北栄町子ども交流事業2つの事業を終わらせていただき
ました。みなさまのご協力ありがとうございました。

三 峰 張 巨 上森さん入会本当におめでとうございます。北栄町に行ってくださった
皆様お疲れ様でした。学童野球大会に参加された皆様ありがとうござい
ました。

長 谷 平 官 22日広島への支援節の提供24日の学童野球大会、北栄町交流事業と盛
りだくさんの1週間でしたね！暑さもあと少しです。夏バテしないよう
取り組まれる事を願っています。

青 木 善 政 上森さんご入会おめでとうございます。今後の活躍を期待申し上げま
す。

奥 村 展 三 学童野球大会ご苦労様でした。明日29日から全国シニアソフトボール
大会が本市で開催されます。色々とご協力ありがとうございます。

西 岡 建 己 上森秀夫様ご入会おめでとうございます。頑張って下さい。
川 北 清 満 久しぶりの夜間例会で間違えて昼間の時間に来てしまいました。
富 田 喜 義 上森さん入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。
中 川 三 夫 学童野球大会、無事終わりご苦労様でした。子ども交流活動事業に参加

の皆様お疲れ様でした。
辻 孝 範 雨の多い夏でしたがやっと涼しくなりました。食欲の増加に注意。
園 田 英 次 上森君ご苦労様!!現地での支援なかなか出来ないものです。日本代表し

て心より感謝申し上げます。
竹 若 豪 上森新会員の入会を祝って。
井 島 均 欠席続きで申し訳ありません。お付き合いよろしくお願いします。

上 西 保 上森新会員おめでとうございます。これからもよろしく今日は思いっき
り飲みましょう。

甲 斐 切 稔 上森会員先日は広島への救援バケツとスコップの支給ありがとうござい
ます。竹若PP今夜はごちそうさまです。

上 西 宗 市 上森さん大歓迎です。北栄町学童野球大会お疲れ様でした。
山 本 善 通 子ども交流事業、学童野球大会に参加の皆様ご苦労様でした。
上 森 秀 夫 広島被災地の支援物資協力本当にありがとうございました。湖南ロータ

リークラブの会員になって本当に良かったです。感謝します。
平 松 隆 一 上森さん入会おめでとうございます。
川 合 均 上森さん入会おめでとうございます。
澤 田 淳 学童野球大会、北栄町交流活動大変ご苦労様でした。
石 原 久 歳 上森君入会おめでとうございます。これからのロータリー活動頑張って

下さい。
増 井 敏 男 上森会員の歓迎会にたくさん出席いただきありがとうございます。本日

は鱧料理です。
南 啓 次 郎 学童野球大会大変お疲れ様でした。後片付けお手伝いできず申し訳ござ

いませんでした。

2014年8月28日　第26期　第7回　通算第1201回　　

本日合計６３，０００円　　　累計５３９，０００  円

井島会員20年連続出席 
おめでとうございます 

各クラブのお話によると社会奉仕に 

ついては各クラブ苦労されているよ 

うです。その日は奈良のクラブの活 

動の後援でその中でも社会奉仕事業 

の『燈花会』の報告が素晴らしかっ 

たです。今年で3回目を迎えロータ 

リーから始まった事業が今はNPOを立ち上げてボ

ランティアによって継続されているそうです。内容

もお話も大変すばらしい講演でした。湖南RCも毎

年より事業をしています。今後も皆さんのご協力よ

ろしくお願い致します。 

米山奨学会については始まってから60年の歴史1が

あり１万8千人の受け入れをし、その人たちは各国

で中堅指導者として活躍され親善大使としての事業

をされています。米山奨学会については弱者救済事

業ではなく親善大使育成教育事業としての理解をお

ねがいします。ということです。当クラブの米山奨

学生卓話は10月16日の例会で行います。 


